

Kappeln ist bunt – auch beim Singen



Foto: Susanne Panozzo

Kappeln ist bunt informiert und präsentiert sich auch auf Veranstaltungen

stellen!« Der nächste offizielle Termin ist jedoch zunächst für den 9. November 2024 um 15:00 Uhr geplant. Am Tag der Reichsprogromnacht 1938 wollen sich die Teilnehmer der Initiative Kappeln ist bunt gemeinsam mit Helferinnen und Helfern vor den Kappeler Stolpersteinen (Mühlenstraße 36) treffen, um diese wieder blank zu putzen und somit wiederholt an die Ermordung der jüdischen Familie Eichwald zu erinnern. Swantje Schmagold-Trocha: »Wir möchten die Stolpersteine reinigen und laden alle herzlich dazu ein.« Kleine Redebeiträge, das Verlesen von Grußworten und eine Gedenkminute werden die Putzaktion begleiten. Weitere Informationen zu diesen Stolpersteinen sind auf www.stolpersteine.eu zu finden. (Susanne Panozzo)

Das jetzt stattgefundene Mitsing-Event der Initiative »Kappeln ist bunt« war offenkundig ein voller Erfolg: Rund 100 Besucherinnen und Besucher kamen in der Auferstehungskirche in Ellenberg zusammen, um gemeinsam zu singen. Swantje Schmagold-Trocha (Foto) äußerte sich begeistert: »Wir hatten ein tolles Mitsingevent mit etwa 100 Teilnehmern. Jung und Alt haben mitgesungen, und die Stimmung war grandios! Unser DJ Heiko hat ordentlich eingeheizt!«

Neben dem Gesang gab es einen Infostand für eine geplante Ausstellung gegen das Vergessen. Die Kirchengemeinde in Ellenberg unterstützte die Veranstaltung, indem sie Tee und Kaffee ausschenkte. Der Erlös einer kleinen Spenden-sammlung wird für ein weiteres Projekt, eine Ausstellung von Luigi Toscano im kommenden Jahr, verwendet.

Eine Wiederholung des gemeinsamen Singens ist in Planung: »Wir von Kappeln ist bunt können uns das gut vorstellen!«



Foto: Susanne Panozzo

Ob im Einsatz für ein demokratisches Miteinander oder als unermüdliche Kämpferin für ein Schwimmbad in Kappeln: Swantje Schmagold-Trocha bleibt zuversichtlich